



María Corina Machado, YA.

Ciudad de México a 10 de octubre de 2025

No. 85/2025

Hoy en Somos México celebramos la noticia de que el premio Nobel de la Paz le ha sido otorgado a María Corina Machado, líder y ejemplo de la lucha democrática en Venezuela y el mundo.

Machado representa la lucha por la democracia y la defensa de la libertad aun a costa de los riesgos personales.

Que sea el momento de celebrar, como dijo la academia sueca, “su incansable labor en la promoción de los derechos democráticos del pueblo de Venezuela para lograr una transición justa y pacífica de la dictadura a la democracia” y el enorme ejemplo que pone para el resto de América Latina y el mundo.

Machado es digna representante de las mujeres y hombres que levantan su voz y actúan en contra del autoritarismo.

Que este premio sea testimonio de su trabajo y faro de guía para todos los demócratas del mundo.

Compartimos, de manera solidaria, la felicidad de los venezolanos.